



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Martin Roll ist neuer Leiter des Ludwig-Uhland-Gymnasiums Kirchheim unter Teck (Landkreis Esslingen)

22.06.2022



Ludwig-Uhland-Gymnasium Kirchheim unter Teck

Das Ludwig-Uhland-Gymnasium in Kirchheim unter Teck hat seit Mittwoch, 22. Juni 2022 einen neuen Schulleiter. Studiendirektor Martin Roll tritt die Nachfolge von Herrn Georg Braun an. Damit ist die Interimsphase, in der Herr Studiendirektor Dr. Frank Hugelmann als Stellvertretender Schulleiter das Ludwig-Uhland-Gymnasium kommissarisch leitete, beendet.

Martin Roll, 1977 in Stuttgart geboren, studierte an den Universitäten Münster und Stuttgart die Fächer Mathematik und Sport auf gymnasiales Lehramt und schloss dieses 2005 erfolgreich mit dem Ersten Staatsexamen ab.

Nach seinem Referendariat am Hegel-Gymnasium in Stuttgart-Vaihingen und am Schönbuch-Gymnasium Holzgerlingen und der Einstellung in den Landesdienst unterrichtete Martin Roll am damaligen Eduard-Spranger-Gymnasium in Filderstadt und am Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium in Leinfelden-Echterdingen. Ab August 2016 war er als Stellvertretender Schulleiter am Königin-Olga-Stift in Stuttgart tätig.

Mit Martin Roll erhält das Ludwig-Uhland-Gymnasium Kirchheim unter Teck einen Schulleiter, der über langjährige und vielfältige Leitungserfahrungen im Schulbereich verfügt.

Bild: [Michael Quade \(links\), zuständiger Referent am Regierungspräsidium Stuttgart, überreicht Martin Roll \(rechts\) das Bestellungsschreiben von Kultusministerin Theresa Schopper, Quelle: Ludwig-Uhland-Gymnasium Kirchheim u. T. \(jpg, 2.2 MB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)

